



お相撲さんとお

8月21日(金)、夏合宿中の大相撲「朝日山部屋」のお相撲さんと北檜山保育所ひまわり組、瀬棚保育所の子供たちが、ドライバーに安全運転を呼びかけました。

お相撲さんに抱っこされた子供たちが「安全運転をお願いします」と交通安全グッズを手渡すと、かわいい子供とお相撲さんの組み合わせに、ドライバーさん達もニコニコ顔で「ありがとう」とこたえてくださいました。

優しく気さくなお相撲さん方に子供達も楽しそうでした。



高橋町長が無投票で再選

任期満了に伴うせたな町長選挙があり、告示日に届出のあった高橋貞光現せたな町長が、無投票で再選されました。

9月14日(月) せたな町選挙管理委員会委員長 清水義孝さんから、高橋町長へ当選証書が渡されました。



夕暮れ・薄暮時の交通事故防止 ～子どもとお年寄りを交通事故から守ろう～

交通事故は、夕暮れ・薄暮時間帯に多く発生しています。

- ドライバーは日没の概ね30分前から前照灯を点灯しましょう。
- 自転車の無灯火は非常に危険です。前照灯を必ず点灯しましょう。
- 自転車用反射材等を装着し、他の車に自分の存在を知らせましょう。
- 夕暮れ時の外出には、明るく目立つ服装を心掛けましょう。
- 夜間の外出、ウォーキング時には、反射材等を着用しましょう。



せたな警察署からのお願いです



新「ふれあい市場」オープン

9月5日、温泉ホテルきたひやまの敷地内に新設移転した「ふれあい市場」がオープンしました!!

開催前には高橋町長とふれあい市場運営協議会の浜高会長によるテープカットが行われ、来場者には新装オープンを記念し、協議会特製の「うに汁」も無料提供されました。

当日は、たくさんのお客さんが地元生産者たちが持ち寄った「海の幸」、「山の幸」などお目当ての地場産品を求めて来場されていました。

新しい「ふれあい市場」は10月まで毎週土曜日、午後2時から午後3時まで開催される予定です。(その後は未定です。)

祭典

9月9日10日事比羅神社、14日15日真駒内神社祭典が行なわれました。

9日・14日の宵宮祭では各神社で奉納舞踊が披露されました。本祭は、みこしに続いて、竜の人形など、紅白の幕、色鮮やかな吹き流しなどで飾り付けられた各町内会の山車が朝から夜まで市街地を巡行した。



交通安全鼓笛隊パレード

9月4日(金)、せたな地区安全運転管理者協会、北檜山ライオンズクラブ、せたな建設協会合同による秋の交通安全パレードが行なわれました。

国道230号線分岐点から北檜山小学校正門までを北檜山小学校児童らによる鼓笛隊とともに「交通安全」を呼びかけました。